

Fallece diputada federal de Morena

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados lamentó la muerte de su diputada María Bertha Espinoza Segura, por el distrito 3 de Veracruz.

A través de redes sociales, los diputados de Morena reconocieron el trabajo y entusiasmo de Espinoza Segura, que "impulsó la Cuarta Transformación en beneficio de México".

"Que en paz descanse nuestra querida compañera María Bertha Espinoza Segura, su legado trasciende por el bienestar del pueblo de México. Nuestras condolencias a sus seres queridos", señalaron los legisladores morenistas.

Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro, lamentó la muerte de la legisladora Bertha Espinoza y envió sus condolencias a familiares y amigos.

https://www.pulsoslp.com.mx/nacional/-fallece-diputada-federal-de-morena/1544280